

Immer mehr Unternehmen, Versicherungen und Kooperationspartner unterstützen uns, indem sie die Beratungskosten ihrer KundInnen ganz oder teilweise übernehmen. Die Qualität der Beratung garantieren wir durch den wissenschaftlichen Beirat und die Zusatzausbildung für Online-Beratung unserer PsychologInnen an der Sigmund Freud PrivatUniversität. Das größte außenwirksame Erfolgserlebnis war der Auftritt bei der PULS 4 Startup-Show „2 Minuten 2 Millionen“. Am allermeisten haben wir uns darüber gefreut, dass es durch die große Medienpräsenz während und nach der Show zu einem Diskurs rund um das Thema der mentalen Gesundheit gekommen ist. Unzählige Personen haben sich bei uns bedankt und geäußert, dass sie unseren positiven, gesundheitsfördernden Zugang schätzen. Darauf folgte die Auszeichnung als Born Global Champion und Startup des Jahres 2019. Das bestätigt uns in unserem Tun! www.instahelp.me

Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)